
「積 み 重 ね を 大 切 に」
学校長 本 間 博 樹

朝晩の冷え込みが一段と厳しくなってきました。マフラーや手袋をして登校する児童の姿も見ら

れるようになり、冬の訪れももうすぐだなあと感じます。

さて、学校では１０月１０日に学習発表会を行いました。

今年の学習発表会も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、１・２年生、３・４年生、５・６

年生の部に区切るとともに、観客も１家庭２名と制限をしながらの開催でしたが、子どもたちは保

護者の皆さんに最高の舞台を披露しようと一生懸命練習に励み、当日を迎えました。そして当日。

緊張しながらも、堂々と音楽や太鼓パフォーマンス、遊戯、劇を演じて、観客の皆さんから温かい

拍手を受けていました。拍手を受けた子どもたちの満足そうな顔を見て、「ああ、学習発表会を開催

できて本当によかった」と心から思いました。

以前にも話しましたが、子どもは常に「認められたい」という気持ちをもっています。結果もさ

ることながら、そこに至るまでの本人の努力の積み重ねを特にほめてあげてください。ご来場あり

がとうございました。

また、６年生にとって大きな行事である修学旅行を実施しました。当初、９月１３日（月）１４

日（火）に予定していましたが、緊急事態宣言が延長されることとなったため、やむなく延期をし

ていました。やっと感染状況も落ち着いてきたことから、改めて日程や見学先を検討し、１０月１

９日（火）２０日（水）に実施しました。１日目は、上富良野町の深山峠にある「アートパーク」

に行き、ガラス工芸体験やトリックアート美術館見学をしました。また、ホテルへ向かう途中で、「ふ

らのマルシェ」に寄ってお土産を買ったり、クレープやドリンクに舌鼓を打ったりと、観光気分を

満喫しました。

２日目は、三笠市立博物館に行き、アンモナイトや恐竜、植物など、たくさんの化石を見学しま

した。その後は、子どもたちにとってお待ちかねの北海道グリーンランドに行きました。残念なが

ら雨の中での体験となりましたが、子どもたちは雨ガッパを着てジェットコースターをはじめたく

さんの乗り物に乗って歓声をあげていました。

あっという間の１泊２日でしたが、子どもたちは普段できない体験をして満足していました。実

施ぎりぎりになってからの延期や新たに内容を検討してからの再実施となったため、子どもたちや

保護者の方々にはご心配とご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。

２学期も半ばが過ぎました。学校では、上記のような体験を通して学習はもとより日常の学校生

活をさらに充実したものにできるよう教職員一同力を尽くしていく所存です。保護者や地域の皆様

におかれましては、ご理解やご協力のほど、よろしくお願いいたします。

１０月１９日（火）２０日（水）に１泊２日で、６年生２１名が最も楽しみにしていた修学旅行

に行ってきました。行き先は、コロナウイルスの感染を考慮して富良野、空知方面で見学・体験を

し、美唄に宿泊で計画しました。雨天になったときもあり、当初の計画を変更したところもありま

したが、６年生全員が思いっきり楽しみ、最高の思い出をつくった２日間になりました。
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１５日に３名の中学生が職業体験として小学 ２１日に５年生の稲作授業のまとめとして、稲

校にやってきました。中学生たちは、2～6時間 刈りの時にお世話になった遠別農業高校の滝澤

目まで各学年の授業に入って子どもたちの学習 先生を講師にお招きして授業を行いました。

の支援を行い、小学校の先生としての仕事の体

験をしました。

後期の児童会役員が下記のように決定し、２６日

に任命式が行われました。

コロナウイルスの感染者が減ってきているとはいえ、まだまだ感染防

止対策をしながらの活動になります。各委員会で工夫された活動が計画

されることを期待しています。

児 童 会 長：６年 瀧田維月さん

児童会副会長：６年 佐々木亜子さん ５年 今井柚希さん

児童会書記：５年 吉田陽葵さん ４年 髙橋翔愛さん

学級 委員長 副委員長

４年 籔内 和奏さん 和田 杏奈さん

５年 薮内 涼太さん 渡部 陽向さん

６年 髙橋 紀人さん 愛場 瑛太さん

委員会 委員長 副委員長

図 書 金山 愛羅さん 林田 蒼依さん 合田 莉絃さん

体 育 疊 大我さん 愛場 瑛太さん 佐々木楓樹さん

保 健 泊 陽菜多さん 山田 乃愛さん 土田 美凪さん

放 送 尾洞 翔夢さん 藤岡 拓人さん 薮内 涼太さん
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遠別町読書感想文コンクール

【小学校低学年の部】

最優秀賞 櫻 井 セ ラ さん

「だちょうのたまごにいちゃんを読んで」

優 秀 賞 今 井 海 さん

「小さな子供」

佳 作 青 山 凜 さん

「はりねずみさんのけっこんしき」

【小学校中学年の部】

最優秀賞 後 藤 奈 喜 さん

「地球がうんちだらけにならないわけ」を読んで

優 秀 賞 石 田 星 乃 さん

「おじいちゃんがのこしたものは…」を読んで

佐 藤 彩 葉 さん

「わたしのいもうと」

佳 作 安 喰 直 大 さん

「お昼の放送の時間です。」を読んで

和 田 杏 奈 さん

「きくち駄菓子屋」を読んで思ったこと

渡 部 彩 羽 さん

「むくどりのゆめ」を読んで

【小学校高学年の部】

最優秀賞 杉 澤 宏 太 さん

「ドレミファ荘のジジルさん」

優 秀 賞 藤 岡 拓 人 さん

「ヒロシマの歌」を読んで

尾 洞 翔 愛 さん

障がいについて思ったこと

佳 作 伊 藤 吟 さん

「ともだちになった日」

櫻 井 ノエル さん

「盲目のレディ」を読んで

渡 部 陽 向 さん

「ツバメとメダカのくらし」

【読書奨励賞】

１年 小 林 尊 さん

２年 今 井 海 さん

３年 遠 見 李 都 さん

４年 安 喰 直 大 さん

５年 今 井 柚 希 さん

絆づくりメッセージコンクール

【ポスター・メッセージ作品】

奨 励 賞 ５年 秋 田 楓 歌 さん

日 曜 行 事 予 定
１ 月
２ 火
３ 水 文化の日
４ 木
５ 金 児童総会
６ 土 町民文化祭 作品展示
７ 日 町民文化祭 作品展示
８ 月 遠別町教育振興会研究大会 全校４時間

９ 火
１０ 水 職員会議
１１ 木
１２ 金 児童会
１３ 土
１４ 日
１５ 月
１６ 火
１７ 水 プログラミング研修会
１８ 木 遠別町読書感想文表彰式
１９ 金 クラブ スクールカウンセラー来校
２０ 土 第４学年学年レク
２１ 日
２２ 月
２３ 火 勤労感謝の日
２４ 水 集団下校訓練 生徒指導連絡会議
２５ 木
２６ 金 児童会
２７ 土
２８ 日
２９ 月 パートナーティチャー来校
３０ 火 職員会議 B日課 全校５時間授業

・季節の変わり目となり体調を崩す子も見られます。

最近、同居の家族が風邪症状になった場合の対応
について電話を受けることが多くあります。町教
委とも再度確認し、北海道がレベル２の警戒体制
を実施していることに合わせ、『衛生管理マニュア
ル学校の新しい生活様式』にのっている「同居の

家族に風邪症状が見られる場合
も登校をさせないようにしてく
ださい。」ということを基本と
します。ただ、学校としては、
同居の家族の方の症状が風邪症

状なのかの判断は難しいので、
これらのことを踏まえ、最終的
には、ご家庭に登校させるかど
うかの判断をお願いしたいと思
います。


